

北広島ふるさと夢プロジェクト便り

令和3年12月
北広島町内小学校

5年生が、町内の名山に登りました!!

小学校5年生の「北広島ふるさと夢プロジェクト」は、例年であれば、民泊体験活動を行っています。しかしながら、昨年度に引き続き今年度も新型コロナウイルス感染症拡大防止のため中止ざるを得ませんでした。そこで、その代替として、感染リスクが少なく、自然の雄大さを感じ、困難を乗り越え達成感を味わうことができる登山を行いました。大佐山、雲月山、熊城山、龍頭山など、町内の山の中から学校ごとに選んで登山しました。北広島町農山村体験推進協議会、トレッキングガイドの皆さんをはじめ多くの皆様に支えていただきました。ありがとうございました。



<芸北小学校>
令和3年10月7日 龍頭山

登りは、石や階段が多く、とてもしんどかったです。頂上からきれいな景色を見ることができて「頑張ってたかったな」と思いました。龍頭山では、「駒ヶ滝」というとても綺麗な滝を見ることができました。



<大朝小学校>
令和3年10月29日 熊城山

とても寒い日で、最初は「登るのは大変だ」と思っていました。しかし、登るにつれて、遠くの山々の景色がきれいになっていたり、紅葉がきれいだったりして、「来てよかったな」と思うようになりました。みんな一緒に登ることができてとても楽しかったです。



<本地小学校>
令和3年10月19日 龍頭山



登山は思ったより大変だったけれど、みんなで「がんばるぞー!」「おお!」とかけ声をかけ合ったおかげで、元気を出して登りることができました。山頂からのながめは、美しかったです。



<新庄小学校>
令和3年10月1日 臥竜山

臥竜山に登るのは大変だったけれど、頂上に着いた時の達成感や下山して帰ってきたときの充実感でいっぱいでした。「がんばってよかった」と思い、楽しかったです。



壬生小学校は登山ではなく独自のプログラムに取り組みました。

<八重東小学校>
令和3年10月15日 龍頭山



私は、このふるさと北広島町に、こんな有名な山があるなんて知りませんでした。また、龍頭山には、過酷な所がたくさんありました。でも友達「がんばれ。」「もう少しだよ。」という声がとても心に響き、頂上までたどり着くことができました。



<八重小学校>
令和3年10月1日 臥竜山

山に登るときは「大丈夫?」、大きな石があったら「手を貸そうか?」という、助け合いが自然にできました。



<壬生小学校>
令和3年10月8日 せど山市場他



薪作り体験、丸太の運搬などをしました。友達と協力して作業ができました。せど山を保全することが私たちの暮らしを守ることを学びました。



さあくるの皆さんとの交流(ポッチャ体験等)や、年上のお姉さんとの交流(写真立て作り等)がとても楽しかったです。



<豊平小学校>
令和3年10月29日 龍頭山

初めての山登りで不安でしたが、みんなと会話をしたり、葉をちぎって形を作ったりして「しんどいな」という気持ちをなくすことができました。大変な思いをしたからこそ、頂上に着いた時がその分うれしいことが分かりました。将来だれかと登りたいです。

